

INABIE y CEF-Santo Domingo gradúan la primera promoción del Programa de Alto Nivel en Compras y Contrataciones Públicas

Santo Domingo.- El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) y el Centro de Estudios Financieros CEF-Santo Domingo celebraron la graduación de 21 servidores públicos que fueron formados por el Programa de Alto Nivel en Compras

y Contrataciones Públicas, diseñado por ambas instituciones para la mejora continua y la eficiencia operativa de las compras del instituto de bienestar.

Se trata del primer y más extenso programa de alto nivel de compras y contratación en el país y fue auspiciado por el INABIE para los colaboradores que trabajan como analistas de compras.

Este programa fue concebido de la necesidad de profesionalizar el análisis de los procesos de contrataciones en el INABIE, siendo esta una de las instituciones del Estado que más volúmenes de compras maneja para beneficio de la comunidad educativa.

Durante el acto de graduación, la directora de Gabinete del INABIE, Elsie López, valoró el trabajo de los analistas para el bienestar de los estudiantes del sector público. “Tienen una responsabilidad muy importante para el desarrollo del país”, señaló.

Por su parte, la directora de Recursos Humanos del INABIE, Anny Casado, explicó que “este programa representa un hito para nuestra institución al ser la primera formación de alto nivel dirigida específicamente para los analistas de compras con un enfoque adaptado a nuestras necesidades y exigencias operativas”.

Patria Portela, la rectora del CEF-Santo Domingo, institución referente en la formación de servidores pública, valoró la iniciativa del INABIE de crear esta oferta formativa para sus colaboradores.

“Ha sido un gran honor colaborar en la formación de los servidores del INABIE, con esta formación se fortalece su rol como agentes de cambio para que las compras sean sinónimo de transparencia en el país”, afirmó.

De su lado, la directora de Compras, Silvia Durán, enfatizó la importancia de las contrataciones públicas para el uso eficiente y transparente de los recursos del Estado, a su vez, conminó a los graduados a aplicar los conocimientos adquiridos para la mejora de los procesos de la institución.

“Contar con profesionales capacitados en los procesos de contratación garantiza que se logre una mayor competitividad en los procesos, lo que favorece la igualdad de oportunidades entre los proveedores, impulsa la calidad de los bienes y servicios y, lo más importante, reduce las posibilidades de un mal uso de los fondos públicos”, expresó Durán.

El acto de graduación, celebrado en el Aula Magna de CEF - Santo Domingo, contó con la presencia de autoridades del INABIE, incluyendo a la subdirectora Hanoi Vásquez; Julia Félix, encargada de la Oficina de Libre Acceso; Gennis Abreu, encargada de Capacitación; e Isabel Cristina Méndez, encargada de Compras Operacionales, entre otros.



Por parte de CEF-Santo Domingo, asistieron Edesio Ureña, director general; Ricardo González, director académico del programa; Sergio Pérez, director

comercial; Antonio Reina, vicerrector académico; y los profesores Heimy Vásquez, Herber Castillo y Juan José Fernández.

El programa de alto nivel

El programa fue impartido bajo la modalidad presencial con una duración de 96 horas y 27 módulos. Se desarrolló en dos fases: la primera, interna, fue impartida por especialistas del INABIE en áreas clave como Gestión Alimentaria, Nutrición, Jurídica y Financiera. La segunda fase, externa, fue conducida por facilitadores expertos en compras de CEF-Santo Domingo.

Los primeros beneficiarios de esta oferta formativa son servidores de nuevo ingreso y de las áreas de Compras y Jurídica.